RICARDO DE LA CIERVA

Catedrático de Historia

CARRILLO MIENTE

156 Documentos contra 103 falsedades



INDICE GENERAL

	Pág.
NOTA EDITORIAL	13
MENTIR	17
PORTICO	19
QUE ES Y POR QUE SE ESCRIBE ESTE LIBRO	23
CAPITULO 1: EL DISCIPULO DE LENIN (1915-1933)	29
Los grandes maestros y los grandes amigos de Carrillo	31
La revelación de los crímenes de Lenin	32
No se arrepiente de nada	34
Carrillo no puede ser ingeniero	37
Nace la vocación política de Carrillo	39
Una historia mendaz de la República	44
Esta es la sexta antibiografía de Carrillo	56
La irresistible atracción de Lenin	58
CAPITULO 2: EL SUBMARINO COMUNISTA (enero 1934-octubre 1936)	65
El retrato de Stalin sobre su mesa de trabajo	67
Actas pro Frente Unico	73
Carrillo, precursor de Tejero	76
Carrillo pasa quince meses en la Cárcel Modelo	83
Primer viaje de Carrillo a Moscú: la hoz y la cruz, la unificación de las Juventudes	89
La heroica campaña militar del teniente coronel Carrillo	94

CAPITULO 3: LA SOMBRA DE STALIN
El máximo criminal de la Historia moderna
La carrera de un revolucionario profesional
Stalin en la revolución de 1917
Lenin pretende eliminar a Stalin
La eliminación política de Trotski
La red del terror rojo: de la Cheka a la KGB
La época de las grandes purgas: Stalin y la guerra civil española
Stalin en la segunda guerra mundial
El Imperio Rojo y la terrible muerte de Stalin
CAPITULO 4: EL RESPONSABLE DE PARACUELLOS
Análisis de fuentes.
El doble poder represivo: las checas.
Las checas de Bellas Artes y Fomento
Rafael Alberti llega a Madrid
Los contextos de la depuración
Los asesinatos en masa de la Cárcel Modelo en agosto
Se crean las Milicias de Vigilancia
El balance trágico hasta fines de octubre
Primeros días de noviembre: la obsesión criminal de Mikhail Koltsov
El asesinato de Ramiro de Maeztu
«Hay que fusilar en Madrid a cien mil fascistas»
Carrillo, acorralado, niega y se contradice
El 6 de noviembre: Carrillo ingresa en el PCE y en la Junta de Defensa de Madrid
La noche del 6 al 7 de noviembre
Las grandes sacas del 7 de noviembre
8 de noviembre: la saca de Torrejón
Santiago Carrillo recaba toda la responsabilidad de las sacas
La segunda oleada del terror rojo en Madrid
La llegada de Melchor Rodríguez
Las estadísticas de la matanza

La responsabilidad de Santiago Carrillo	.
CAPITULO 5: CARRILLO RENIEGA DE SU PADRE POR AMOR STALIN	
La democracia de Stalin y de Carrillo	
La segunda e inédita campaña militar de Carrillo	
Primera actuación totalitaria de Carrillo después de Madrid	
La estrategia política del PCE en la guerra civil	
Mayo de 1937: la provocación comunista y la aniquilación del «trotsk mo español»	
Santiago Carrillo defiende heroicamente Barcelona	
Carrillo decide no volver a la zona centro-sur	
Carrillo reniega públicamente de su padre	
CAPITULO 6: EL AGENTE DE LA COMINTERN	
Santiago Carrillo nunca dirá nada	
Santiago Carrillo en Moscú	
Santiago Carrillo hace las Américas	
Santiago Carrillo ordena la retirada del Valle de Arán	•••
CAPITULO 7: «UN CAMINO JALONADO DE CADAVERES» (Jor Semprún)	_
La Pasionaria y su equipo en París	
La eliminación de Monzón y Trilla	
Carrillo, inquisidor en el proceso del PCE en Moscú	
Carrillo se inclina servilmente ante Stalin en la condena contra Tito	· • • •
La audiencia de Stalin a la Pasionaria y Carrillo	· • • •
El caso Comorera y el protocolo M	· • • •
El ataque de celos de la Pasionaria en Moscú	· • • •
Carrillo resucita en el V Congreso del PCE	
La KGB examina el informa Abad	
El cambio generacional en España	
XX Congreso del PCUS: reuniones decisivas del PCE	
Carrillo se niega a reconocer el fracaso de la HNP	.

	Pa
Entre el mingitorio y la paella	3
CAPITULO 8: EL SECRETARIO TOTALITARIO: LA HOZ Y LA CRUZ	3
El espíritu del Partido Comunista de España	3
Carrillo amenaza con la guerra civil en 1961	3
El caso Grimau: los «oscuros secretos de la sangre»	3
La crisis de la dirección del Partido en 1964	3
La hoz y la cruz, por fin	
Un alarde democrático del expulso Jorge Semprún	
Los disparates de Carrillo sobre la Iglesia	
El PCE condena superficial y tácticamente la invasión soviética de Checoslovaquia.	,
Por sus amigos los conoceréis: Carrillo y los dictadores comunistas	
Las oscuras admiraciones del PCE por la ETA	
Silencio de las memorias sobre la sucesión	
Carrillo ante las vacilaciones del régimen de Franco	
Carrillo insulta al Príncipe y amenaza con la violencia	
CAPITULO 9: EL AMIGO DEL REY	
Carrillo ante el asesinato de Carrero Blanco	
Primer circo de la transición: la Junta Democrática	
Segundo circo de Carrillo en 1974: «Mañana, España»	
Carrillo ante la muerte de Franco: el Príncipe envía un emisario secreto a Rumanía	
El regreso de Santiago Carrillo	
La Reforma política de 1976	
Captura y liberación de Carrillo	
Suárez y Carrillo se seducen mutuamente	
La legalización del Partido Comunista	
Carrillo se hunde en las primeras elecciones generales	
El Rey, fascinado por Carrillo	
CAPITULO 10: LAS DOS MUERTES DE SANTIAGO CARRILLO	4
La sombra de Stalin sobre la transición española	4

	Pág.
Carrillo evoca la guerra civil en plenas Cortes	464
La sombra de Stalin llama de nuevo	469
El segundo desastre electoral	474
Tamames prepara una encerrona a Carrillo	476
Las profecías de Carrillo en torno al 23-F	480
La purga de los renovadores	483
Tercera y decisiva catástrofe electoral de Carrillo	485
El epitafio	488
BIBLIOGRAFIA: DOCUMENTACION Y FUENTES	495
INDICE ONOMASTICO	505

NOTA EDITORIAL

Con este libro de Ricardo de la Cierva y el que publicamos simultáneamente, debido al general de Caballería don Rafael Casas de la Vega, uno de los primeros historiadores militares de nuestra época, Editorial Fénix inicia su segundo curso de trabajo, su segundo año de vida.

Editorial Fénix nació, como recuerdan muchos lectores, en el otoño de 1993 con el libro de Ricardo de la Cierva «Los años mentidos». El autor, que había publicado sus obras en las más importantes Editoriales españolas (y dos extranjeras) durante los casi treinta años anteriores, decidió emprender una nueva aventura editorial por razones vocacionales y personales. Por otra parte, antes de verse atrapado por las sinrazones de una nueva censura que crece por todas partes en el ambiente cultural, informativo y político, apeló a la experiencia adquirida en los primeros años setenta al frente de Editora Nacional, que consiguió en aquella época difícil éxitos muy notables.

LOS TRES PRIMEROS LIBROS: LAS CIFRAS DEL EXITO

En su primer año Editorial Fénix ha publicado tres libros de Ricardo de la Cierva, los cuales, gracias al interés de los temas y al favor del gran público, han logrado sendos éxitos resonantes. Para huir de la propaganda editorial al uso y atenernos al dato preciso recordemos que en la encuesta promovida por el Ministerio de Cultura para fijar los libros de ensayo más vendidos en 1993 (única referencia de que disponemos) el libro de no ficción más vendido en ese año ha sido uno espléndido y de influencia a la vez demoledora y constructiva: «La dictadura silenciosa» de Federico Jiménez Losantos, al que dicha encuesta atribuye, para ocho meses del citado año, algo más de ocho mil ejemplares. Es muy posible que tal cifra sea baja; pero no disponemos de otro dato con pretensiones objetivas. Pues bien, el primer libro de Fénix «Los años mentidos» (noviembre de 1993, ahora en quinta edición) ha alcanzado, en menos de ocho meses, diecisiete mil ejemplares; el segundo, «El triple secreto de la

masonería» –rechazado por una gran Editorial y aparecido en marzo de 1994– lleva tres ediciones en menos de cinco meses, con un total de once mil ejemplares hasta hoy; y el tercero, «La otra vida de Alfonso XII» –que salió a principios de mayo de este año— ha logrado en menos de cinco meses cuatro ediciones que suman veinte mil ejemplares. Los tres libros siguen vivísimos al redactarse estas líneas a fines del verano de 1994 y necesitarán seguramente nuevas ediciones en el curso próximo.

Los tres libros han conseguido puestos en las listas de más vendidos que publican algunos grandes periódicos, singularmente ABC; curiosamente el menos mencionado en esas listas ha sido «Los años mentidos» que es. hasta ahora, el más vendido. La Editorial tiene a disposición de los libreros y de los lectores las relaciones mensuales de la distribución, en las que no cabe engaño; se trata del primer grupo distribuidor español y esas relaciones son, a la vez, liquidaciones firmes que incluyen una cifra insignificante de devoluciones.

Tales resultados se han conseguido por Editorial Fénix cuando aún no se ha cumplido su primer año de vida, y pese a algunos errores y erratas que se han deslizado en estos primeros libros y que se deben a nuestra inexperiencia; en muchos casos hemos podido subsanar esos errores y erratas en las ediciones sucesivas de cada obra. Al emprender nuestro segundo curso de trabajo creemos poder garantizar la reducción al mínimo de semejantes fallos a partir de este mismo libro.

Editorial Fénix, por tanto, se siente plenamente consolidada al emprender su segundo año de vida. Porque esos éxitos se deben a una acertada selección de títulos, al favor incesante del gran público, que se manifiesta en centenares de cartas alentadoras y a la colaboración ilusionada y eficaz de la Imprenta Miján, la encuadernación Perellón, el Grupo Distribuidor Editorial, las grandes, medianas y pequeñas librerías de toda España, desde los grandes centros de venta a las modestas librerías de poblaciones pequeñas. A todos ellos nuestro agradecimiento por su comprensión, que ha tapado nuestros defectos, y por su ayuda, que ha resultado eficaz y decisiva. Queremos expresar especialmente nuestra gratitud a nuestro amigo Antonio Rubiños y su esposa María Dolores, titulares de la librería más antigua de España, cuyo consejo para la edición y distribución de nuestros libros ha sido lúcido y constante desde las vísperas de nuestro nacimiento.

LOS PROYECTOS PARA EL CURSO 1994-1995

Tenemos tan completa seguridad en el descubrimiento de las fuentes y la originalidad de nuestros planteamientos para nuestro segundo curso editorial que no tememos revelar al gran público nuestros proyectos inmediatos.

Empezamos este segundo curso con dos libros paralelos y casi gemelos, aunque independientes y complementarios, que en cierto sentido responden desde la

Historia –y no desde la venganza– a las memorias que ha publicado en el curso anterior Santiago Carrillo. Ricardo de la Cierva analiza, con rigor documental implacable, las falsedades acumuladas por Carrillo a propósito de toda su vida; el general Rafael Casas de la Vega estudia desde un concepto semejante del análisis histórico los problemas de la represión roja en Madrid (el propio Carrillo la llamó «terror rojo», como suena y como fue). La publicación de estos dos libros resultaba imprescindible y urgentísima ante el cúmulo de falsedades y distorsiones aducidas por Carrillo y sus acólitos de la comunicación y de la Historia. La demanda de nuestros dos libros es enorme; y confiamos en que nuestra oferta la va a colmar. Nada más decimos sobre ellos porque el lector los tiene delante.

Con el libro del general Casas introducimos en nuestro programa editorial a un autor ya consagrado, pero nuevo en nuestra casa; no será el único.

Los demás libros de este segundo curso se deben a Ricardo de la Cierva, sin que descartemos la posible aparición de otros autores cuyas propuestas estamos examinando.

Durante el curso esperamos ofrecer «Nos roban la Historia» en la misma línea de «Los años mentidos» pero como obra independiente; una nueva colección de mentiras, falsificaciones y deformaciones de la Historia, que se abrirá con el análisis de dos libros recientes y muy difundidos sobre el general Franco y el almirante Carrero Blanco, amén de otras osadas incursiones en los anchos campos de la Historia española y universal; con una protesta expresa y documentada sobre algunos engañosos y alevosos libros de Historia que circulan por algunas comunidades autónomas con gravísimo daño para las generaciones nuevas. Se incluyen en nuestra denuncia algunos libros de religión que se adentran irresponsablemente en problemas históricos mal planteados y peor resueltos. No nos oponemos a esos libros por motivos ideológicos sino porque en nuestra opinión ocultan la verdad y difunden la mentira. Que juzguen los lectores.

En la primavera de 1995 presentaremos un ambicioso proyecto de Ricardo de la Cierva: «De Carlos III a Juan Carlos I, historia esencial y amena de la España moderna»; porque no pretendemos solamente descalificar disparates, sino ofrecer alternativas rigurosas y documentadas a esos disparates.

Y en el otoño-invierno de 1995 Ricardo de la Cierva espera poder publicar un proyecto cuya elaboración le lleva ya diez años: «Asalto y defensa de la Roca, la Iglesia de nuestro tiempo (Roma, España, Europa, América) ante la Modernidad y la Revolución», con especial atención a la Iglesia del siglo XX hasta nuestros mismos días, cuando la Iglesia vuelve a ser clave de la Humanidad, lo que muchos no hubieran creído a lo largo de los tres últimos siglos. En este libro, cuyo principal problema editorial es su volumen, se utiliza y publica una documentación, en muchos casos reservada y secreta, que normalmente no estaría a disposición de los historiadores hasta dentro de un siglo.

Se incorporarán además a nuestra línea editorial, en fechas aún no fijadas, porque dependen de diversas circunstancias, obras de otros autores, reediciones de libros importantes injusta y absurdamente olvidados (por ejemplo varios que se refieren a la gran tradición cultural de lo que hoy se llama «la derecha», aunque la derecha quiera esconder su nombre) y otros libros sugestivos e incitantes, por ejemplo uno ya preparado que sólo aguarda esa ocasión de salida: «La época azul de Francisco Pérez Martínez, conocido literariamente como Francisco Umbral: su ferviente colaboración con el franquismo, con el Opus Dei y con Fuerza Nueva» que reservamos tal vez como cabecera para una nueva colección de humor histórico, y que sin duda hará las delicias de nuestros lectores.

Estudiamos y ya elaboramos otros proyectos a medio y largo plazo. Los iremos revelando en futuras Notas Editoriales. Con renovada expresión de agradecimiento.

EDITORIAL FÉNIX Septiembre de 1994